



*Par courrier électronique*

Le 11 janvier 2022

Aux responsables des laboratoires de microbiologie  
Aux coordonnateurs techniques de laboratoire  
Aux médecins microbiologistes infectiologues  
Aux directeurs de santé publique  
Aux codirecteurs OPTILAB  
Aux PDG et PDGA des établissements

**Objet : Fin de l'exercice de criblage au Laboratoire de santé publique du Québec (LSPQ)**

Madame, Monsieur,

La présente est pour vous aviser que suffisamment de patients hospitalisés ont été identifiés comme des cas du variant Omicron via le criblage des cas hospitalisés au LSPQ. **À partir d'aujourd'hui, il est demandé de ne plus envoyer les échantillons des patients hospitalisés au LSPQ.** Avec la fin du criblage par les laboratoires sentinelles le 31 décembre 2021, cette fin d'exercice au LSPQ marque la fin du criblage des échantillons pour Omicron dans le réseau.

La vigie génomique se poursuit toujours via le séquençage d'une partie des échantillons trouvés positifs dans le réseau. Il est donc important de continuer à envoyer les échantillons positifs d'une journée par semaine à la biobanque.

Les échantillons des voyageurs doivent aussi continuer à être envoyés au LSPQ avec la demande: **Coronavirus (SARS-CoV-2) : séquençage prioritaire.**

Nous vous remercions encore une fois de votre collaboration en ces temps difficiles et recevez nos cordiales salutations.

Judith Fafard, MD, FRCPC  
Directrice médicale

Florence Lacasse, TM, MBA  
Directrice des opérations